

# 1. Sitzung SoSe 18 -Sitzungsprotokoll



Fachschaftsrat Maschinenbau

**FSR**  
MASCHINENBAU  
HTW DRESDEN

|  |                             |  |      |  |
|--|-----------------------------|--|------|--|
| <b>Datum:</b><br><br><b>03.04.2018</b>   | <b>Sitzungsleitung</b>      | Raphael Bergmann   |      |  |
|  | <b>Protokollant</b>         | Jakob Mühlwitz   |      |  |
|  | <b>Anwesende</b>            | <b>Beschlussfähig</b>  | Nein |  |
|  | <b>Stimmberechtigt</b>      | Florian Koch<br>Raphael Bergmann<br>Alexander Squarr<br>Toni Grell<br>Johannes Menke   |      |  |
|  | <b>Beratende Mitglieder</b> | Jakob Mühlwitz<br>Bastian Hunger<br>Christian Herrmann<br>Lukas Klemt<br>Max Fischer<br>Fabian Reinhardt<br>Udo Renick<br>Alexander Bieder |      |  |
|  | <b>Beisitzende</b>          |  |      |  |
| <b>Sitzungsthemen</b>  |                             |  |      | <b>Abstimmung</b><br>(Ja, Nein,<br>Enthaltung) |
| <p><b>1. Begrüßung; (Sitzungsleiter und Protokollant bestimmen)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- als Protokollant bestimmt: Jakob Mühlwitz</li> <li>- Raphael Bergmann als Sitzungsleiter bestimmt</li> </ul> <p><b>2. Post und Aushänge</b></p> <p><b>3. StuRa</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- letzte Abstimmungen</li> </ul> <p><b>4. Hochschulfest</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Erste Treffen zu DiesAcademicus -&gt; Mit HS kooperieren – FSR übergreifende Veranstaltungen -&gt; FSR Lauch mit MB zusammenarbeiten -&gt; Konzeptentwicklung notwendig (Freiwillige gesucht für die Planungsgruppe)</li> <li>- Erfahrungen:</li> <li>- ---Kein Bierstand, dafür Bowle (eventuell Schnäpse im Reagenzglas) uvm.</li> </ul> |                             |  |      |  |

## 5. Teambildende Maßnahmen

- Hochseilgarten
- Bowling
- Superfly (Trampolinpark) --> Robert Dietz
- Wanderung Sächsische Schweiz → Christian Hermann, Vorschlag nächste Sitzung
- Wakeboard Kiesgrube, 180€/h ganze Anlage, im Sommer
- Planungsgruppe (noch offen)
  - neue Ideen (z.B. Abends mit Spielen, Stammtisch)
  - Pokerabend (10.04.2018 1800, Max Chips Koffer)

## 6. Zukünftige Veranstaltungen

- Vorschlag: Angrillen ersetzen durch „Zweities Abfangen“ (ähnlich Weihnachtsfeier mit Angrillen)  
Keine Kooperation mit anderem FSR  
14.06.2018 vorläufig -> Raumantrag Florian

Der FSR MB möge beschließen für die Grillveranstaltung bis zu 2000,- € zur Verfügung zu stellen. (Vertagt)

Orga: Lukas, Max, Florian

- Fußballveranstaltung für Ersties  
Human Table Soccer -> Jens TK
- Billard Abend → Fabian

## 7. Neuversuch Gestaltung Büro

- Raphael Johannes Menke Neugestaltung FSR-Raum
- Vorstellung neuer Ideen.  
Ca. Budget 400€ → vertagt
- Bspw. regelmäßig Photo's von „Teambildende Maßnahmen“ Aktionen machen

## 8. Exkursionen Sommersemester

Gläserne Manufaktur → Larissa Wurster  
Nossener Brücke → Jakob Mühlwitz  
Tagebau Oberlausitz → Jakob Mühlwitz  
Karstadt → Fabian

## 9. Wunschthemen

FATAMA keine Teilnahme  
Alex fragt Kultur zwecks Kino

## 10. Meinungsaustausch

|                     |  |
|---------------------|--|
|                     |  |
| <b>Sitzungsende</b> |  |

.....

.....

Unterschrift: Sitzungsleitung

Protokollant